
Chers actionnaires,

Comme j’ai pu avoir l’honneur de vous le décrire lors de notre Assemblée Générale du 20 juin, votre
société a poursuivi le renforcement de sa situation financière suite à un exercice 2023 marqué par une
conjoncture favorable pour les marges de raffinage. Cela nous permettra de faire face, le cas échéant,

à la volatilité du marché avec un bilan renforcé, de poursuivre nos
investissements et de financer les projets de transformation de nos activités
dans le cadre de la transition énergétique de notre économie.

Par ailleurs, comme nous nous y étions engagés, nous continuons d’œuvrer
à une plus grande disponibilité et régularité de notre communication
financière. Le vote en ligne a ainsi été introduit cette année ce qui a permis,
lors de notre dernière Assemblée Générale, de voir le total de voix
exprimées, hors actionnaire majoritaire, être multiplié par plus de trois.
Je vous remercie de votre forte participation et vous assure que nous
comptons poursuivre nos efforts dans ce domaine.

Je tiens à chaleureusement remercier, au nom du Conseil d’Administration
d’Esso, Catherine Dupont Gatelmand et Marie-Hélène Roncoroni pour leurs
nombreux travaux et contributions à ses décisions alors que leurs mandats
d’administratrices ont pris fin cette année. Votre Conseil, après
l’approbation de l’Assemblée Générale, a donc accueilli deux nouvelles
administratrices, Frédérique Le Grevès et Véronique Morel, qui apporteront

leurs riches expériences et connaissances, notamment en termes de développement durable.

2024 est une année décisive pour Esso. La campagne de communication "La conduite. Autrement"
qui sera lancée à la rentrée illustre notre volonté de rester présent sur le marché français avec une
marque forte pour accompagner la transformation de la mobilité.

Je vous remercie de votre confiance renouvelée.
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Assemblée Générale 2024

Un modèle d’affaires qui

répond aux besoins actuels
et se prépare à répondre à
ceux de demain.

En savoir plus

Un Conseil d’Administration renouvelé

En savoir plus sur l’Assemblée 
Générale Ordinaire Esso 2024 

Jean-Pierre MICHEL - Véronique SAUBOT - Jean-Claude MARCELIN - Frédérique LE GREVÈS - Odile RUEFF
Marie-Laure HALLEMAN - Charles AMYOT - Véronique MOREL - Philippe DUCOM 

https://corporate.esso.fr/notre-groupe/a-propos-d-esso-saf/modele-d-affaires-du-groupe-esso-saf
https://bcove.video/3KUCZLT
https://bcove.video/3KUCZLT
https://corporate.esso.fr/actionnaires/assemblee-generale/assemblee-generale-ordinaire-2024
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Pourquoi ce 
dividende de 
15€ ? 

Ce dividende proposé par le conseil est à décomposer en deux éléments distincts.
Un dividende ordinaire de 3€. Il est en augmentation de 50 % par rapport au dividende de 2€ de 2022. C'est
une augmentation significative, en ligne avec les bons résultats financiers et opérationnels de l'entreprise.
Un dividende exceptionnel de 12€. Il est le reflet de deux ans de résultats solides qui permettent une
distribution exceptionnelle tout en continuant par ailleurs à renforcer nos réserves, qui se voient attribuer 70
% du résultat net. Nous avons effectivement le devoir d'être prévoyant, face à des marchés toujours très
volatils et aux investissements nécessaires à la transformation de nos activités. Cela permet au final un
rendement de 29 % sur un cours moyen 2023 de 51€.

Pouvez-vous 
nous en dire 
plus sur 
l’incendie de 
Gravenchon ? 

Lundi 11 mars 2024 vers 15h25, un feu s'est déclaré sur une des deux unités de distillation de la raffinerie
Esso de Gravenchon située à Port-Jérôme-sur-Seine. Le Plan d'Opérations Interne a été immédiatement
déclenché et l’incendie qui est resté circonscrit à l’unité concernée a été maitrisé en moins d'une heure par
les moyens internes. Deux personnes ont été placées en observation à l’hôpital avant de pouvoir rentrer chez
elles très rapidement. Le rapport d'incident soumis à l'administration compétente le 03 juin dernier montre
que cet incident ne résulte pas d'une erreur humaine, mais d'un problème de métallurgie. Nous en avons
bien entendu tiré les conclusions nécessaires et mis en place les mesures préventives pour éviter qu'un tel
incident se reproduise. Les unités qui fonctionnaient à 50 % de leur capacité suite à l’incendie, sont
aujourd'hui entièrement opérationnelles.

Quelles 
avancées sur 
vos objectifs 
ESG ?

Conformément à notre stratégie climat et à notre détermination à accompagner l’ambition du groupe
ExxonMobil d’atteindre la neutralité carbone de ses opérations d’ici 2050, nous avons atteint plusieurs
objectifs importants cette année. À titre d’exemple, d’ici à 2025, grâce à notre savoir-faire unique dans le
raffinage, nous serons en capacité de produire par co-traitement 160 000 tonnes de biocarburants, y
compris du carburant durable pour l’aviation. Nous sommes déterminés à être un acteur majeur de solutions
bas carbone. L’actualité nous rappelle combien l’approvisionnement en énergie fiable, abordable et durable
est vitale pour nos économies. Une transition efficace et ordonnée sera essentielle pour atteindre les
objectifs climatiques tout en préservant l’approvisionnement en énergie nécessaire à notre prospérité
collective.

Questions / Réponses

Contacts Actionnaires

Relations médias

Catherine Brun
01 70 48 72 81 

catherine.brun@exxonmobil.com

Relations Investisseurs

Étienne d’Albenas
01 70 48 72 92

etienne.dalbenas@exxonmobil.com 

https://www.esso.fr/
Abonnez-vous et activez les notifications de nos communications sur Notified GlobeNewswire

Actualités récentes 

Esso intégré dans les indices SBF120 et MSCI Small Caps

Le SBF 120 l’un des principaux indices de la bourse de Paris,
regroupe les 120 premières valeurs cotées sur Euronext Paris en
termes de liquidité et de capitalisation boursière. Le MSCI Small
Caps regroupe plus de 4 000 sociétés dans 23 pays développés.
L'indice couvre environ 14 % de la capitalisation boursière
ajustée au flottant dans chaque pays.

Projets de cession de nos activités de raffinage et de
logistique dans le sud de le France et d'arrêt du vapocraqueur
de Gravenchon d’ExxonMobil Chemical France

Le projet de cession de la raffinerie de Fos, soumis aux
approbations d’usage, devrait être finalisé d’ici fin 2024.

En parallèle, un processus d'Information et Consultation et un
plan de restructuration interne sont en cours à propos de l'arrêt
du vapocraqueur d’ExxonMobil Chemical France. Rappelons
que ce dernier projet ne concerne pas les activités de raffinage
du site de Gravenchon.
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Publication du 
rapport financier 
du premier 
semestre 2024 
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